

# Empiezan homenajes a Miguel Grau



En recuerdo. Ofrendas para el Caballero de los Mares.

Las conmemoraciones por el 126º aniversario del Combate de Angamos y, sobre todo, los recuerdos por la gesta invaluable del almirante Miguel Grau Seminario, llamado el Caballero de los Mares, se iniciaron ayer en la plaza que se lleva su nombre en el Callao.

Con ese propósito, las parlamentarias Julia Valenzuela y Martha Moyano, el representante del FIM, Humberto Requena, y el presidente regional del primer puerto, Rogelio Canches, le rindieron honores ofreciendo arreglos florales que fueron lanzados a las orillas de nuestro litoral en ceremonia cívica. También estuvieron presentes algunas instituciones civiles chalcas que igualmente se sumaron a las actividades.

JUAN CARLOS AVILA